

#### **4. Oktober 2023**

##### **Die innere Ruhe ist sehr wertvoll**

Meine Kinder, der heutige Tag wurde auch als sehr kritisch und schwierig dargestellt, doch da im Vorfeld schon viele von euch, Meine Mir treuen Kinder, in die innere Ruhe gingen und von dort aus auch für die nächste Zeit des Monats Oktober gute Energien versendet haben, wurden Dinge, die geplant waren, abgeschwächt oder sogar ganz vereitelt bzw. verschoben. Deshalb dürft ihr auch weiterhin gerne in der inneren Ruhe unter Meinem Schutzmantel stehend, auch für die nächste Zeit gute Energien senden, denn sowohl der Oktober als auch der November, sind in diesem Jahr recht schwierig zu leben, wenn man nicht an Mich glaubt und sich über das innige Gebet unter Meinen Schutzmantel stellt. Alles wird gut! Amen.